
пРотокол N9 103
заседания f|умы городского округа Тольятти Vll созыва

е,Тольяmmч оm 07.06 202З

установленное Уставом
депугатов - 35.

городского округа Тольятти количество

'10:05:46 - проведена регистрация депугатов ,Щумы городского округа
Тольятти,

Присутствовали - 28,
Отслствовали - 7 (Иванов А.В., Макарчук Н,А,, Михайлов С,В.,

Никонорова Т,А., Попов И,В., Разуваев А.Е., Турков П.В.).

На заседании Думы присутствовали:

Ренц Н.А.
Дроботов А.А
Сазонова Е.А

.Щиденко А.Н.
Фролова С.А.

Баннова Ю.Е.

Блинова Т.В.

Миронова Л.А,

Потапова И.М,

Баннов П. В.

Квасов И. Н.

Соловьев С.Г.

Гарбовский П.П.

,Qыченкова М.В.

Митрофанова Н.А.
Смирнова Е.В.

3амчевский fl. В.

- глава городского округа Тольятти;
- первый заместитель главы городского округа;
- депrтат Самарской Губернской !умы, избранный от
городского округа Тольятти;
- прокурор г.Тольятти;
- заместитель председателя контрол ьно-счетной палаты
городского округа;
- заместитель главы городского округа по социальным
вопросам;
- заместитель главы городского округа - руководитель
аппарата администрацииl
- руководитель департамента финансов администрации
городского округа;
- руководитель департамента экономического развития
администрации городского округа;
- руководитель департамента дорожного хозяйства и
транспорта администрации городского округа;
- руководитель департамента градостроительной
деятел ьности администрации городского округа;
- и.о.руководителя департамента городского хозяйства
администрации городскоrо округа;
_ руководитель правового департамента администрации
городского округа;
- руководитель управления взаимодействия с
общественностью администрации городского округа;
- руководитель аппарата !умы городскоrо округа;- начальник юридического отдела аппарата !умы
городского округа;
- начальник аналитического отдела аппарата flумы
городского округа.

Вел заседание Осryдин Н,И., председатель ,Qумы.

Осryдин Н.И, - Проинформировал, что по ряду вопросов повестки
дня заседания !умы имеются мнения отсугствующих депугатов
Михайлова С,В,, Разуваева А.Е., выраженные в письменном виде, которые
соответствуют Регламенry flумы. Отметил, что мнения передаются



руководителю аппарата для учета мнений отсутствующих депrrатов, которые
будут учтены при подсчете голосов,

Осryдин Н.И. - Поставил проект повестки на голосование за основу.

Голосовали (1 0:06:29):
за - 28,,
против _ нет;
воздержались - нет;
не голосовали - нет.

Проекг повестки принят за основу

Поправкч внеслч:

!енисов А.В. - Предложил, в соответствии с решением постоянной
комиссии по городскому хозяйству, включить в проект повестки вопрос
кОб обращении депутатов Щумы городского округа Жиryлевск в Министерство
транспорта Самарской области, Федеральное казенное учрещдение
<Федеральное управление автомобильных дорог <Большая Волгаr>
Федерального дорожного агентства> (Д-132).

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование предложение, озвученное
flенисовым А.В.

Голосовали (1 0:07:26):
за - 28;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - нет

Вопрос включен в проект повестки.

!ругих замечаний, дополнений, поправок по проекту повестки не
посryп ило.

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект повестки с
учетом внесенных поправок.

Голосовали ('1 0:08:05):
за - 28,,

против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - нет.

Повестка заседания,Qумы рверщдена.

ПоВЕСТКА:

1, О ежееоdном оmчеmе елавы еороdскоео окруеа
резульmаmах еео dеяmельносmч u dеяmельносmч
еороdскоео окруеа Тольяmmч за 2022 eod (Д-109).

тольяmmч о
аdмuнчсmрацчч

2



з

2. О Своdном еоdовом dоклаOе аOмuнчсmрацчч аороOскоео окруеа
Тольяmmч о хоOе реалчзацчч ч об оценке эффекmчвносmч реалчзацчu
мунчцuпальньtх про2рамм еороdскоео окруеа Тольяmmч за 2022 еоd
(д-108).

3, Об оmчеmе аOмuнчсmрацчч еороdскоео окруеа Тольяmmч об uсполненчч
бюOжеmа еороdскоео окруеа Тольяmmч за 2022 еоd (Д-78).

4, О внесенчч uзмененчй в решенче !умы еороdскоео окру2а Тольяmmч
оm 23.11,2022 Ns 1418 <О бюOжеmе еороdскоео окруеа Тольяmmч на
2023 еоd u плановьtй перчоd 2024 ч 2025 eoOoBll (!-129),

5, О внесенчч uзмененчй в Полоlкенче о мунчцuпальном конmроле на
авmомобuльном mранспорmе, еороOском наземном элекmрчческом
mранспорmе u в 0орожном хозяйсmве в еранчцах еороdскоео окруеа
Тольяmmч, уmверlкdенное решенчем ,Щумьt еороOскоео окруеа
Тольяmmч оm 10,11 ,2021 Np 1098 (Д-115),

6. Об усmановленчч сmавок плаmы за еOuнчцу объема лесных ресурсов u
сmавок плаmы за еOuнчцу площаdч лесньlх учасmков, расположенных на
землях еороOскоео окруеа Тольяmmч (l]-116).

7, Об оmчеmе аOмuнчсmрацчч еороdскоео окруеа Тольяmmч о хоOе
вьlполненuя Плана меропрuяmчй на 2019-2024 еоOы по реалuзацчч
сmраmеечч соцчально-экономчческо?о развчmuя еороdскоео окруеа
Тольяmmч на перчоd 0о 2030 еоdа, уmвержdенноlо решенчем Думьl
еороOскоео окруеа Тольяmmч оm 24.12,2019 N9 445, за 2022 ео0 (!-79),

8, Об uнформацчч аdмuнчсmрацчч еороOскоео окруеа Тольяmmч о хоOе
вьlполненuя поdпроераммьt <Моdернuзацuя ч развumче авmомобuльньtх
dорое общеео пользованuя месmноео значенuя, а mакже
авmомобчльньtх dорое, расположенньlх в зоне засmройкч
uнdчвчdуальньlмч жuльlмч doMaMu еороdскоео окруеа Тольяmmч на
2021-2025ее.у мунчцuпальной проераммьt кРазвumче mранспорmной
счсmемы u dорожноео хозяйсmва еороOскоео окруеа Тольяmmч на
2021-2025ее.>, уmвержOенной посmановленчем аdмuнчсmрацчч
еороdскоео окруеа Тольяmmч оm 14.10,2020 Ns 3118-п/1 , по сосmоянuю
на 15.05.202З (Д-114)

9. О ежееоOном dоклаdе <<О сосmоянчч dел по развumuю некоммерческuх
ореанuзацчй в еороdском окруее Тольяmmш) за 2022 еоd (Д-tОТ1.

10,О плане нормоmворческой dеяmельносmч flумы еороdско2о окруеа
Тольяmmч на lll кварmал 2023 еоOа (первое чmенче) (Д-124),

1 1 . О плане mекущей dеяmельносmч ,Щумьt еороOскоео окруеа Тольяmmч на
lll кварmал 2023 еоdа (первое чmенче) (Д-125).

12.Об обращенчч dепуmаmов f]yMbt еороdскоео окруеа Жчеулевск в
Мчнчсmерсmво mранспорmа Самарской обласmu, ФеOеральное
казенное учрежOенче кФеdеральное управленче авmомобuльньtх 0орое
кБольшая Волеа> ФеOеральноео dорожноео аеенmсmва (Д-1 З2).
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СЛУШАЛИ: 1. Ренца Н.А., главу городского округа Тольятги, о ежегодном
отчете главы городского округа Тольятти о результатах его деятельности и

деятельности администрации городского округа Тольятти за 2022 год (Д-109).

Осryдин Н.И. - Предложил определить регламент рассмотрения
вопроса:

- для домада главы городского округа - до 30 мин.
- обсу;щдение и принятие проекта решения.Щумы - З мин.
- высryпление одного депутата по одному и тому же вопросу более 2 раз

не допускается,
Поставил на голосование озвученное предложение:

Голосовали ('l 0:09:52):
за - 28;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - нет.

Предложение об определении регламента рассмотрения вопроса
принято.

Никонорова Т.А, и Попов И,В. пришли в зал заседаний !умы
зарегистрированы в системе электронного голосования,

и

Вопросов к докладчику не посryпило,

Высmупчлч:

Митковский П.Б. - Прокомментировал решение профильной комиссии по
обсрцдаемому вопросу - ежегодный отчет главы городского округа Тольятти о
результатах деятельности главы городского округа Тольятги и деятельности
администрации городского округа Тольятти за 2022 год предлагается принять с
оценкой (удовлетворител ьно >.

Осryдин Н.И. - Проинформировал, что от фракции <КПРФ> поступила
поправка к проекту решения !умы. Поставил на голосование за основу проект
решения ,Щумы, подготовленный постоянной комиссией по местному
самоуправлению и взаимодействию с общественными и некоммерческими
организациями.

Голосовали ('1 0:47:1 8):
за - 29;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - '1 

.

Проекг решения ,Qумы, подготовленный постоянной комиссией по
местному самоуправлению и взаимодействию с общественными и
некоммерческими организациями, принят за основу,

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование поправку, подготовленную
фракцией <КПРФ>:

изложить п.1 проекта решения flумы следующим образом:
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(Принять ежегодный отчет главы городского округа Тольятти о
результатах его деятельности и деятельности администрации городского
округа Тольятти за 2022 год (далее - Отчет) с оценкой ( неудовлетворительно))
(П риложение 1 )>.

Голосовали (1 0:47:55):
за-9;
против - 15;
воздержались - 1;

не голосовали - 5.

Поправка фракции кКПРФ> не принята

Осryдин Н,И. - Поставил на голосование в целом проект решения flумы,
подготовленный постоянной комиссией по местному самоуправлению и
взаимодействию с общественными и некоммерческими организациями.

Голосовали (1 0:48:З4):
за -20;
против - 9;
воздержались - нет;
не голосовали - '1 

.

С учетом мнений Михайлова С.В.
результаты голосования следующие:

<за>, Разуваева А.Е (( за ))

голосовали:
за - 22i
против - 9;
воздержались - нет;
не голосовали - 1.

Решение принято.
РЕШИЛИ: решение N9 1569 прилагается

Сотникова О.В. - Проинформировала, что по данному вопросу имеется
особое мнение депутатов фракции кКПРФ>. В соответствии с Регламентом
,Щумы особое мнение депутатов фракции кКПРФ> приобщено к протоколу
заседания,Щумы.

Муканина Г.В. покинула зал заседаний .Щумы, предварительно уведомив
председателя ,Щумы.

Колоryрин !.В. покинул зал заседаний !умы.

СЛУШАЛИ: 2. Потапову И.М., руководителя департамента
экономического развития администрации, о Сводном годовом докладе
администрации городского округа Тольятги о ходе реализации и об оценке
эффекгивности реализации муниципальных программ городского округа
Тольятrи за2022 год (fl-108).
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Никонорова Т.А. предложила перейти к вопросам и обсуц,qению проекта
решения !умы без заслушивания доклада по данному вопросу.

Возражений от депrrатов не посryпило.

Вопросов к докладчику не посryпило

Высmупчлч:

Никонорова Т.А. - Проинформировала о ходе обсуlqцения вопроса на
заседании профильной комиссии, Прокомментировала проект решения,Щумы.
подготовленный постоянной комиссией по бюджеry и экономической политике,

Остудин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект решения,Щумы,
подготовленный постоянной комиссией по бюджеry и экономической политике,

Голосовали (1 0:52:34):
за - 20;
против - 7;
воздержались - 1 ;

не голосовали - 2.

С учетом мнения Михайлова С.В
следующие:

(3а) результаты голосования

Мнение Разуваева А.Е. по данному вопросу не оставлено

Решение принято.
РЕШИЛИ: решение Ns 1570 прилагается,

СЛУШАЛИ: 3, Миронову Л.А., руководителя департамента финансов
администрации, об отчете администрации городского округа Тольятти об
исполнении бюджета городского округа Тольятти за 2022 год (Д-78),

Никонорова Т.А. предложила перейти к вопросам и обсуя(qению проекта
решения.Щумы без заслушивания доклада по данному вопросу,

Вопросов к докладчику не посryпило.

Высmупuлч:

Никонорова Т.А. - Проинформировала о ходе обсухqцения вопроса на
заседании профильной комиссии. Прокомментировала проект решения,Щумы.
подrотовленный постоянной комиссией по бюджеry и экономической политике,

голосовали:
за - 21i
против - 7;
воздержались - '1 

;

не голосовали - 2.

Возражений от депутатов не посryпило.



с учетом решений
администрации.

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект решения,Щумы,
подготовленный постоянной комиссией по бюджеry и экономической политике,
об рверщдении отчета.

Голосовали (1 0:53:54):
за - 21:
против - 7;
воздержались - нет;
не голосовали - 2.

С учетом мнений Михайлова С,В.
результаты голосования следующие:

<за>, Разуваева А.Е (за))

голосовали:
за - 23;
против - 7;
воздержались - нет;
не голосовали - 2.

Решение принято.
РЕЦИЛИ: решение Ns '157'1 прилагается.

СЛУШАЛИ: 4. Миронову Л.А., руководителя департамента финансов
администрации, о внесении изменений в решение !умы городского округа
Тольятги от 23.11,2022 Ns 1418 (О бюджете городского округа Тольятти на
2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов> (fl-l29).

Никонорова Т.А, предложила перейти к вопросам и обсуlцдению проекта
решения !умы без заслушивания доклада по данному вопросу.

Возражений от депутатов не посryпило.

Вопросьt:

Бобров В.П. - Отметил, что в представленном пакете документов
предусмотрены средства на обустройство контейнерных площадок в
мкр Жиryлевское море и Федоровка. Обратился за угочнением, когда будр
обустроены данные площадки?

,Щроботов А.А. - Проинформировал, что в течение двух месяцев данные
работы будр проведены.

Высmупuлч:

Никонорова Т.А. - Проинформировала о ходе обсухqцения вопроса на
заседании профильной комиссии. Отметила, что постоянная комиссия по
бюджеry и экономической политике рекомендует принять проект решения
!умы, представленный главой городского округа Тольятти.

,|

профильных комиссий, об rIвер}цении отчета
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Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект решения !умы,
представленн ы й главой городского округа Тольятrи.

Голосовали (1 0:55:40):
за - 2В;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 2.

С учетом мнения Михайлова С,В.
следующие:

(за) результаты голосования

голосовали:
за - 29;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 2.

Мнение Разуваева А.Е, по данному вопросу не оставлено

Решение принято.
РЕШИЛИ: решение N9 1572 прилагается.

СЛУШАЛИ: 5. Осryдина Н.И., председателя flумы, о внесении изменений
в Положение о муниципальном контроле на автомобильном транспорте,
городском наземном электрическом транспорте и в дорожном хозяйстве в
границах городского округа Тольятти, утвержденное решением !умы
городскоrо округа Тольятrи от ,1 0,1 1 .202'l Ns 1098 (Д-1 1 5).

Высmупuлч:

,Щенисов А.В. - Проинформировал о ходе
заседании профильной комиссии. Отметил, что
городскому хозяйству рекомендует принять
подготовленный по настоящему вопросу.

обсрцдения вопроса
постоянная комиссия

на
по

проект решения .Qумы,

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект решения !умы,
подготовленный по настоящему вопросу.

Голосовали ('l 0:57:1 0):
за - 28:
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 2.

голосовали:
за - 29;

Вопросов к докладчику не посryпило.

С учетом мнения Михайлова С.В. - (за> результаты голосования
следующие:
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против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 2.

СЛУШАЛИ:6. Митковского П,Б,, председателя постоянной комиссии по
местному самоуправлению и взаимодействию с общественными и
некоммерческими организациями, об установлении ставок платы за единицу
объема лесных ресурсов и ставок платы за единицу площади лесных участков,
расположенных на землях городского округа Тольягги (Д-1 16).

Соловьев С.Г., докладчик по данному вопросу, отсуrствует на заседании
!умы в связи с опережением графика рассмотрения вопросов повестки.

Вопросов к докладчику не посryпило.

Высmупuлч:

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в порядке посryпления проект
решения,Щумы, подготовленный администрацией городского округа Тольятги,

Голосовали (1 0:58:46):
за-4;
против - 7;
воздержались - 16;
не голосовали - 3.

Проекг решения flумы, подготовленный администрацией городского
округа Тольятги, не принят.

Осryдин Н.И, - Поставил на голосование в целом проект решения !умы,
подготовленный членами постоянной комиссии по местному самоуправлению и
взаимодействию с общественными и некоммерческими организациями
(Муканина Г.В., fleMeHTbeB !.В., Суходеева Е.Н.), об отклонении проекта
администрации городского округа Тольятти.

Голосовали ('1 0:59:35):
за -28;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 2.

С учетом мнения Михайлова С.В.
следующие:

голосовали:
за -29i
против - нет;

(заD результаты голосования

Мнение Разуваева А.Е, по данному вопросу не оставлено.

Решение принято.
РЕШИЛИ: решение N9 1573 прилагается.
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воздержались - нет;
не голосовали - 2.

Мнение Разуваева А,Е. по данному вопросу не оставлено

Решение принято,
РЕШИЛИ: решение N9'1574 прилагается.

СЛУШАЛИ: 7, Потапову И.М., руководителя департамента
экономического развития администрации, об отчете администрации городского
округа Тольятти о ходе выполнения Плана мероприятий на 2019-2024 годы по
реализации стратегии социально-экономического развития городского округа
Тольятти на период до 2030 года, угверх(денного решением Думы городского
округа Тольятти от 24.12.2019 N9 445, за 2022 год (Д-79).

Никонорова Т.А. предложила перейти к вопросам и обсуцдению проекта
решения Щумы без заслушивания доклада по данному вопросу.

Возражений от депrrатов не посryпило

Вопросов к докладчику не посryпило.

Высmупuлч:

Никонорова Т.А. - Проинформировала о ходе обсущдения вопроса на
заседании профильной комиссии. Отметила, что постоянная комиссия по
бюджеry и экономической политике рекомендует принять проект решения
Думы, подготовленный администрацией городского округа Тольятги.
Предложила внести запись в протокол заседания !умы, согласно решению
комиссии:

кРекоменdоваmь аdмuнчсmрацчч еороdскоео окруеа Тольяmmч
(Ренц Н,А.) преOсmавumь в Думу uнформацuю о планuруемьх меропрuяmuях
на 2023 еоd по реалчзацчч пункmа 8.1 . кПереоценка эксплуаmацчонных
запасов пресных поOземньtх воd Тольяmmuнскоео месmорожOенuя 0ля
хозяйсmвенно-пumьевоео u mехнчческоео воdоснабженuя еороdскоео окруеа
Тольяmmч ч еео промышленных преdпрuяmчй в Самарской обласmчл заdачu 8
<Развчmче счсmемы воOоснабженuя ч каналuзацчч, моOернчзацuя оччсmных
соору>кенчйл прчорumеmа кГороd )!<tJзнl!D Плана меропрuяmчй на 2019-2024
еоOы по реалчзацчч сmраmеечч соцчально-экономчческоео развumuя
еороOскоео окруеа Тольяmmч на перчо0 dо 20З0 еоdа, уmвержOенной
решенчем lyMbt еороdскоео окруеа Тольяmmч оm 24.12.2019 Ns 44б,.

,Щепугаты согласились с записью в протокол без голосования.

Микель !.Б. покинул зал заседаний !умы.

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект решения !умы,
подготовленный администрацией городского округа Тольятти.

Голосовали (1 1 :01 :3't)
за - 27;
против - нет;
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воздержались - нет;
не голосовали - 3.

С учетом мнения Михайлова С.В.
следующие:

(за) результаты голосования

голосовали:
за - 28:
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 3.

Мнение Разуваева А.Е. по данному вопросу не оставлено.

Решение принято.
РЕШИЛИ: решение N9 1575 прилагается

Колоryрин ,Щ.В. вернулся в зал заседаний Щумы

Краснов В,П. - Предложил внести запись в протокол заседания !умы:
<Рекоменdоваmь аOмuнчсmрацчч еороdскоео окруеа Тольяmmч

(Ренц Н А ) прч формuрованчч оmчеmа о хоdе выполненuя Плана
меропрuяmчй на 2019-2024 eodbl по реалчзацчч сmраmеечч соцчально-
экономчческоео развumuя еороdскоео окруеа Тольяmmч в послеdующче
перчоdьt преdсmавляmь в Думу еороOскоео окруеа Тольяmmч uнформацчю о
колччесmве lкumелей еороdскоео окруеа Тольяmmч, получчвшчх среdнюю
зарабоmную плаmу (0охоd) в месяц, а mаюr{е преOосmавumь указанную
uнформацuю за 2022 ео0:

- 0о 15 mыс.руб.;
- оm 15 mыс.руб, 0о 20 mыс,руб.;
- оm 20 mыс.руб. dо З0 mыс,руб,;
- оm 30 mыс.руб. 0о 40 mыс.руб.;
- оm 40 mыс.руб. 0о 70 mыс,руб.;
- оm 70 mыс,руб. 0о 200 mыс.руб,;
- оm 200 mыс.руб. dо 500 mыс,руб.;
- оm 500 mыс.руб, dо 1 млн ру6,;
- свыurе 1 млн руб,>,

.Qепраты согласились с записью в протокол без голосования,

Микель,Щ.Б. вернулся в зал заседаний !умы,

СЛУШАЛИ: 8. Баннова П,В., руководителя департамента дорожного
хозяйства и транспорта администрации, об информации администрации
городского округа Тольягги о ходе выполнения подпрограммы <Модернизация
и развитие автомобильных дороr общего пользования местного значения, а
таюке автомобильных дорог, расположенных в зоне застройки
индивидуальными жилыми домами городского округа Тольятlи, на 2021-
2025гг,>> муниципальной программы <<Развитие транспортной системы и

дорожного хозяйства городского округа Тольятти на 2021-2025гг.>,
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rгверщденной постановлением администрации городского округа Тольятги от
14.10,2020 Ne 311В-п/1 , по состоянию на 15.05.2023 (Д-114).

Бобров В.П., Акоев Г.А., Ершов Р.В. покинули зал заседаний ,Щумы

Вопросов к докладчику не поступило.

Высmупчлч:

Колоryрин Д.В. - Обратил внимание на ямы на
ул.40 лет Победы напротив Медгородка. Обратился
просьбой устранить данную проблему,

участке дороги по
к администрации с

Баннов П.В. - Принял информацию к сведению

!енисов А.В. - Проинформировал о ходе обсрt4дения вопроса на
заседании профильной комиссии. Прокомментировал проект решения Думы,
подготовленный постоянной комиссией по городскому хозяйству.

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект решения !умы,
подготовленный постоянной комиссией по городскому хозяйству.

Голосовали (1 1 :15:20):
за -25;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 5,

С учетом мнения Михайлова С.В
следующие:

(3а> результаты голосования

голосовали:
за - 26;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 5.

Мнение Разуваева А.Е. по данному вопросу не оставлено,

Решение принято.
РЕШИЛИ: решение Ns ,1576 прилагается.

GЛУШАЛИ: 9. ,Щыченкову М.В., руководителя управления
взаимодействия с общественностью администрации, о ежегодном докладе кО
состоянии дел по развитию некоммерческих организаций в rородском округе
Тольятти> за 2022 год (!-107).

Бобров В.П. вернулся в зал заседаний !умы.

Подоляко В.И. предложил перейти к вопросам и обсущдению проекта
решения ,Щумы без заслушивания доклада по данному вопросу,
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Возражений от депугатов не посryпило.

Вопросов к докладчику не посryпило.

Вьrcmупчлч:

Подоляко В.И. - Проинформировал о ходе обс}д(цения вопроса на
заседании профильной комиссии. Прокомментировал проект решения flумы,
подготовленный постоянной комиссией по социальной политике,

Голосовали (1 1 :'16: 1 9):
за - 27;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 3.

голосовали:
за - 28;
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 3.

Мнение Разуваева А.Е. по данному вопросу не оставлено.

Решение принято.
РЕШИЛИ: решение N9 '1577 прилагается.

СЛУШАЛИ: 10. Осryдина Н,И., председателя flумы, о плане
нормотворческой деятельности Думы городского округа Тольятги на lll квартал
2023 rода (первое чтение) (Д-1 24).

Вопросов к докладчику не посryпило

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект решения !умы,
подготовленный по настоящему вопросу.

Голосовали (1 1 :1 7:08):
за - 26,,
против - нет;
воздержались _ нет;
не голосовали - 4.

С учетом мнения Михайлова С.В.
следующие:

С учетом мнения Михайлова С.В
следующие:

(3а) результаты голосования

(3а) результаты голосования

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект решения,Щумы,
подготовленный постоянной комиссией по социальн >й политике,
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голосовали:
за - 27i
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 4.

Мнение Разуваева А.Е, по данному вопросу не оставлено

Решение принято.
РЕШИЛИ: рещение N9 'l578 прилагается,

СЛУШАЛИ: 11. Осryдина Н.И., председателя .Qумы, о плане текущей
деятельности !умы городского округа Тольятти на lll квартал 202З rода (первое
чтение) (Д-125).

Вопросов к докладчику не посryпило.

Голосовали (1 1 :17:53):
за - 26,
против - нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 4.

С учетом мнения Михайлова С.В
следующие:

(за) результаты голосования

голосовали:
за - 27;
против - нет;
воздержались - нет;
не rолосовали - 4.

Мнение Разуваева А.Е. по данному вопросу не оставлено

Решение принято.
РЕШИЛИ: реuJение Ns 1579 прилагается

СЛУШАЛИ: 'l2, !енисова А.В,, председателя постоянной комиссии по
городскому хозяйству, об обращении депугатов flумы городского округа
Жиryлевск в Министерство транспорта Самарской области, Федеральное
казенное учрещдение <Федеральное управление автомобильных дорог
<< Большая Волга> Федерал ьного дорожного агентства )) (Д- 1 32).

Вопросов к докладчику не посryпило.

Высmупчлч:

Осryдин Н.И. - Поставил на голосование в целом проект решения !умы,
подготовленный по настоящему вопросу.
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Осryдин Н.И, - Поставил на голосование в целом проект решения flумы,
подготовленный постоянной комиссией по городскому хозяйству, о помержке
обращения.

Голосовали (1 1 :1 8:54):
за - 26;
против _ нет;
воздержались - нет;
не голосовали - 4.

Решение принято.
РЕШИЛИ: решение N9 1580 прилагается.

СЛУШАЛИ: Разное.

Соловьева С.Г., руководителя департамента городского хозяйства
администрации, об информации администрации городского округа Тольятти:

- согласованы ли площадки для размещения электросамокатов сервисов
кикшеринга на общедосryпных территориях;

- приносит ли деятельность сервисов кикшеринга доход в бюджет
городского округа Тол ьятти ;

- о сиryации в городском округе Тольятги с дорожно-транспортными
происшествиями с участием электросамокатов сервисов кикшеринга (в т.ч. с
участием несо вер ше н н олетн их детей);

- о планах администрации городского округа Тольятти по реryлированию
данной сферы деятельности на территории городского округа Тольятти с точки
зрения безопасности жителей.

На рассмотрении вопроса присугствуют Баннов П.В. и Квасов И.Н

Акоев Г.А. вернулся в зал заседаний flумы

Климашевский В.М. покинул зал заседаний !умы,

Соловьев С,Г. - Обратил внимание, что в настоящее время в
администрации по данной теме обсрtqцаются в том числе вопросы по снижению
скоростного режима передвижения на электросамокатах в парках и скверах с
учетом безопасности движения; по запреry въезда на набережную
Автозаводского района, о местах локации электросамокатов, после
определения данных мест информация будет доведена до гращдан через
средства массовый информации, а таюке посредством размещения на
официальном портале администрации. Проинформировал, что на следующей
неделе запланировано совещание с департаментом градостроител ьной
деятельности, департаментом по управлению муниципальным имуществом,
МБУ к3еленстрой>, организацией <Юрент) мя принятия окончательного
решения и выработки поправок в соглашение по вопросам, связанным с
эксплуатацией электросамокатов.

Повестка заседания,Щумы рассмотрена полностью,
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Подоляко В,И. - Согласован ли на сегодняшний день вопрос по
площадкам мя размещения электросамокатов? Напомнил о вопросе в части
приносящей доход деятельности в бюджет городского округа Тольятти.

!роботов А.А. - Проинформировал, что имеется соглашение о
взаимодействии при организации деятельности по предоставлению средств
индивидуальной мобильности физическим лицам, которое заключено в авryсте
2022 rода. Отметил, что в указанном соглацJении прописаны основные права и
обязанности оператора и администрации. Уточнил, что соглашение не
предусматривает денежную оплаry, но в нем оговариваются основные
обязанности оператора по размещению электросамокатов, скоростному
режиму, ограничения по местам локации. Отметил, что в настоящее время
ведутся переговоры по снижению скоростного режима с 25 км/ч до 20 или 15
км/ч по городу, по определению схемы размещения, по запреry размещения и
использования электросамокатов на определенных территориях. Уточнил, что
будл внесены изменения в действующее соглашение. Проинформировал, что
соглашением в настоящее время не предусмотрено получение доходов, вопрос
прорабаты вается.

Подоляко В.И. - Попросил отдельно рассмотреть вопрос о посryплении
доходов в бюджет городского округа Тольятти от деятельности сервисов
кикшеринга и пригласить его для участия в совещании, запланированном на
следующую неделю, по данному вопросу. Предложил администрации
предоставить в постоянную комиссию по социальной политике статистику по
.ЩТП, связанным с электросамокатами,

Дроботов А.А. - Принял информацию к сведению

Высryпили: Ренц Н.А., Сачков Ю.А

Сотникова О.В. - Предложила предусмотреть штрафные санкции и
процедуры за несоблюдение правил в части использования и размещения
электросамокатов, и довести данную информацию до сведения гращдан,

Щеплаты приняли информацию к сведению.

Осryдин Н,И. - Объявил заседание,Щумы закрытым.

Председатель flумы Н.И.Осryдин
/

d,
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Фракшия политической партии
(КоММУнИС ТИLIЕскАjI ГIАР ТИlI

РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАLИИ>
,Щумы городского ощруга Тольятти

-/ ,/ -/-/lfu.z )/zo*n /й- $i,,a:{rl. Председателю думы г.о. Тольятги

Осryлину Н.И.

уважаемый Николай Иванович !

При рассмотрении проекта решениJl ,Цумы г,о, Тольятти <О ежегодном

отчете главы городского округа Тольятти о результатах его деятельности и

деятельности адмиЕистрации городского округа Тольятти за 2022 год>' (Д-

109) прошу приобщить особое мнение дегryтатов (см. Приложение),

Руководитель фракции КПРФ

.Щумы г.о. Тольятги Сотникова о.В.



Особое мнение деп)aтатов фракuии КПРФ по вопросу
<<О еrкегодном отчете главы городского округа Тольятти о

результатах его деятельности н деятеJIьности администрациrl городского
округа Тольятти за 2022 rод>>

Представленный главой города и администрацией отчет 1радиционЕо

укладывается во все показатели и параметры, которые эта сама

администрация для себя и устаЕовила, а любые отклонения от

запланированных цифр всегда выглядят как факт, слуrившийся по

независящим от администрации причинам: то (ресурсники) долго тянут с

подкJIючением, то вышестоящие субвенции не были предоставлены, то

подрядчик затянул сроки - в любом слr{ае адмиЕистрация в стороне,

На' кажд}Tо пЬлобную претензию со стороны депутатов кпрФ

адмиЕистрация уходит в же"iкую оборону: либо просто игнорирует, либо

''списывает'' все на оппозиционrrую принадлежЕость депутатов. Однако

претензии депутатов КПРФ имеют свою основУ, взят},ю не с потолка, а из

отчетов самой же администрации.
итак, согласно официыьным данным в 2022 году снизилось количество

крупньж и средних промыцшенных пр€дприятий города - на 2022 их

,ЬЬ""rrrчч"r"я 165, против |75 в 202l году, Продолжает снижаться

численность населения iород" - на начaцо 202З года она составила 674,6 тыс.

чел., тогда как в начаJI е 2О22 составляла 685,6 тыс, чел, При этом

администрация продолжает не учитывать реальные доходы населения города

и апеллирует постоянно к цифрам средней заработной тrпаты на крупных

предприJlтиях, Koтopblx как уже выше было скд}ано становится все меньше,

Так настояТельЕо рекоМеЕдуемые к приЕятиЮ коэффичиенты для

расчета арендной платы за землю, суJUIщие прирост ненаJlоговых доходов на

самом деле не спасли ситуацию. Все рлеют считать и предприниматели в

первую очередь, вслед за оспариванием кадастровой стоимости арендаторы

оспаривают и "новые" коэффициенты, как итог Ее прирост и даже не

остановка выпадающих доходов.
не решен многолетний вопрос по предоставлению жилья малоимущим и

нуждающимся тольяттинцам: жители стоят в очереди на улу{шение
жилищных условий десятилетиlIми, за 2022 год эта очередь сократилась

всего на 15 семей. При этом в городской казней есть жилые помещения,

которые могли бы пусть не полностью, но более существенно сократить эту

очередь, однако предложения депугатов КПРФ в городской бюджет на 2022

год о выделении средств uа ремонт этих помещений не наIrши поддержки у
членов согласительной комиссии как со стороны Думы, так и со стороны

администрации. Все вышескдtанное уже говорит о том, что жизнь в нашем

городе точЕо не становится лучше год от года.



в отчете много сказано о том, что сделано, при этом опускаются

моментЫ о запланироВанных, но не реализованЕьIх s 2022 гожу проектах
(мероприятиях):

ГРАДОСТРОИТЕЛЪСТВО:
l. Не решеньт вопросы по кзаброшевным)) долюстроям: Версилия

(19 кв), бьтвший детский сад в l квартале и др.
2, Не получено финановрование на строительство детских садов, у

которых уже есть готовые проекты, зато на финансирования

упрчЪпr.щ"* микрорайона всегда находятся порядка З0 млн,, при этом

нельзя Ее сор!вмерить пользУ для горожан от сцоительства детского

сада и ЕекиХ ((сподр}пrЕыХ> администрации, При этом почти 300 детей

Тольятги цродолжают оставаться в очереди Еа место в детский сад в

шаговой доступности.
3. Не согласованы важные основополагающие градостоительные

док},}{енты - генеральный план и правила землепользования и

застройки, хотя контракты закJIючены,

4: При имеющимся в бюджете и gа 202l и на 2022 год

финансировании проекта бульвара Татищева, администрация так и не

"ur-nu 
,rЪ ,орa" s 2О22, тем са}4ым отложив завершеЕие строительства

бульвара минимуIчr на2024 год.

ДОРОГИ:
1. Ул. Высоцкого всё еще на этапе строительства,

2. Улично-дорожнм сеть в мкр, Калина не сдана в эксплуатацию,

хотя была готова еще в процшом году,
3. Стопорится проектирование фермерской,

не былО начатО строительстВо развязкИ Московский и Приморский

проспектов.
4. Не завершена реконструкция ул, Никонова,
5. Содержание дорог в зимний период имеет большие нарекания,

которые мы высказывали ранее и на профильных комиссиях и в

обращениях ва имя главы.

БлАгоустРоЙсво: свёрнуто финансирование муниципальной

программЫ по благоустройству (за исключением округов представителей

ВР), не ведутся дu*. проЪ*r*rые работы; реализация наказов избирателей, где

львиная доля, это благоустройство, всего 4 О/о,

городскоЕ ИМУЩЕСТВО: продолжается приватизациJI

муниципаJIьцых предприятий и преобразование в акционерные общества,

хотя практика показаJIа, что в итоге это ведет к негативному для города

эффекiу. Буква.лlьно вчера был заслушан отчет Ксп о работе Ао Рынок

Купaa"с*rt, итог работы за прошлых год по сравнеЕию с 2021 годом пока

pir"on 
". 

был акционИрован - снижение прибыли в 3 раза! Некогда самое

)



прибыльное муп по Кх последние годы показьшает убытки, а потоп,

слrrлившийся текущей весной, укЕtзывает и Еа неисполЕение им самых

np"r"r* функчий - своевременно и качественное содержание ливневой

системы города.

СОrИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА:

1. Повышение платы за детские сады дважды в течение полугода,

2. Повышение платы за соци€шьный найм,

3, Неэффективная кадровая политика на муЕиципаIIьных

танспортных предприятиях привела к нехватке водителей,

4. НеготовнОсть админисТрации к реализации Еацпроекта по туризIfу

- отсутствовzци критерии по отбору участIrиков программы

((школьногО туризма>. Хотя об участии региона в данной

программе стаJIо известно еще весной 2022, а сама реализация

начаJIась в ноябре 2022.

5. Приоритет частноЙ школы-пансионата перед муниципальпой

образовательной школой в 1 1а квартале,

,,Щепутаты нашеr'i фракчии не разделяют приоритеты городской

адмипистрации, когда вместо закрытия заjIвок по пандусам находятся

деньги на парковку мАу Аэр, а траты на подсветку стелы <ладья> важнее

замены огра)кдения школьi ва 800 уrеников, хотя эти расходы эквиваленты,

.щанное полоrкение вещей не может указывать на

(удовлетвоРительную)) оценку работы главы города и адмипIlстрациIl,


